Herzlichen Dank allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf liebevolle und vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Otto Schulz

Einen besonderen Dank dem Palliativteam Parchim für seine liebevolle Unterstützung, dem Team des Pflegeheims "Haus am Freistrom", der Lübzer Tagespflege, dem Pflegedienst "Löwenherz", Herrn Pfarrer Kraft für seine tröstenden Worte, dem Bestattungshaus Renné, dem Blumenstübchen Nußbeck und der Gaststätte "Zum Lindeneck".

Im Namen aller Angehörigen
Rainer und Heike

Lübz, im Februar 2024